
Frau Bühse erkundigt sich nach dem Vorhaben für den Bereich des Bahnhofes ein förmliches 
Sanierungsgebiet festzusetzen. 
 
Die von Herrn Michaelis zur Hotelmarktstudie gestellten Fragen werden von Frau Spieler be-
antwortet und können der Anlage 11 entnommen werden. 
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